

Valentín Niño, ex alcalde de Burgos

A mediodía de hoy tendrá lugar en la iglesia de San Lesmes la misa funeral por Valentín Niño, ex alcalde de Burgos que falleció ayer viernes en la Clínica Universitaria de Navarra a los 67 años y tras una larga enfermedad. Entre 1992 y 1999, Niño ocupó la alcaldía de la capital burgalesa en representación del Partido Popular y, tras la dimisión forzada de su antecesor en el cargo, José María Peña, obligado a cesar tras verse involucrado en el llamado "caso de la construcción", que destapó un entramado de favores e información privilegiada a una empresa constructora de Burgos. Valentín Niño fue, pues, el alcalde de transición entre el PP y el PSOE que ganó las elecciones de 1999 y colocó en la alcaldía a Ángel Olivares.

El ex regidor municipal, nacido en Castrillo de Don Juan, Palencia, era el mayor de nueve hermanos. Licenciado en Ciencias Químicas, estuvo trabajando durante casi cuarenta años en la empresa Hispano Química, donde fue responsable de la supervisión y control del desarrollo de la misma en varios países de América Latina.

Sus primeras actividades políticas se remontan a la década de los setenta, cuando empezó a colaborar con la Platajunta Democrática de la mano del abogado Antonio García Trevijano. En junio de 1991 fue elegido concejal del Ayuntamiento burgalés en las listas del Partido Popular, al que no se afilió hasta tres años más tarde. En 1995 ganó para su formación la mayoría absoluta en el Consistorio burgalés, que perdió cuatro años después.

Tras su retirada de la vida pública, el ex regidor municipal, que estaba en posesión de la medalla de oro de la Cruz Roja, cuya presidencia provincial había ostentado tiempo atrás, comenzó un periodo de colaboración con distintas organizaciones no gubernamentales. Una buena parte de su gestión humanitaria y de voluntariado fue realizada en Burkina Faso. Niño estaba casado y era padre de cuatro hijos.— F. CANTALAPIEDRA